



上京区ホームページ
<http://www.city.kyoto.lg.jp/kamigyo/>

かみぎょう

市民しんぶん
上京区版
6-15

6月は 環境月間

上京区の環境は区民の皆様に支えられ、
山紫水明の地として美しく保たれています。

大気汚染などの環境問題が地球規模になり人類共通の課題となっていた1972年6月5日、スウェーデンのストックホルムで国連人間環境会議が開催されました。わが国ではこの日を記念して6月5日を「環境の日」と定め、6月の1か月間を環境月間としています。「環境の保全についての关心と理解を深めるとともに、積極的に環境の保全に関する活動を行う意欲を高める」ことを目的としています。

心なごむ花

花は心を癒やしてくれます。町家の多い上京区では通りからは見えない坪庭などで花を育てている方が多いのが特徴です。



区役所の入口付近にはきれいな花がたくさん咲いています。来庁者の目を楽しませているこの花は、「みんなで花を咲かそう」を合言葉にボランティアの方たちに大切に育てていただいているものです。

大切な資源

使用済てんぷら油は回収されてごみ収集車の燃料として再生されます。回収拠点はボランティアの皆様に管理していただいています。上京区には245か所の回収拠点があり、人口に対しての拠点数の割合は11の行政区で一番多くなっています。(H24年度末時点)



古紙や古着などの集団回収(コミュニティ回収)を実施している団体は上京区で223団体あり、資源リサイクルとごみの減量に大きく貢献していただいている。(H24年度末時点)

美しいまち

上京区には京都市のボランティア清掃に登録をしている方が300名以上おられます。ボランティア清掃とは道路や公園などの公共の場所を個人で門掃きしたり団体で一斉清掃したりすることで、まちの美化には欠かせません。登録によって無料専用袋が支給されます。



さわやかな緑

上京区は京都御苑をはじめ社寺、学校、沿道などにたくさんの木々が育ち、緑に恵まれた地になっています。各行政区には「区民の誇りの木」がありますが、全市で872件登録され、そのうち上京区には110件の登録があります。これは11の行政区で一番の多さです。



上京区には約70名の街路樹サポーターがおられます。日々担当の街路樹周辺の清掃や除草を行い見守っていただいています。

未来を担う子どもたちに環境を大切にする心を育んでもらうため、学校や児童館で環境教育が行われています。上京区では女性会や大学生、地元ボランティア、事業者の方たちに環境教育のお手伝いをしていただいている。



絆で織りなす 住みよいまち上京

今月の2・3面から

2面…親子で元気な体づくり!!キッズはじめて体験塾
3面…税金のおはなしQ&A